

Piumer Minicarclub nimmt Fahrt auf

Neuer Vorstand gewählt – Tag der offenen Tür am 8. Mai am Ravensburger Ring

Borgholzhausen (vin). In Pium sind die Minicars wieder los. Denn der dazugehörige Verein (MCC), um den es in den vergangenen Jahren sehr ruhig geworden war, hat sich jetzt neu formiert.

Samt frisch gewähltem Vorstand möchte der Minicarclub Borgholzhausen in ein ereignisreiches Jahr starten. Nachdem die Mitglieder im vergangenen Jahr den so genannten Ravensburger Ring am Haus Hagemeyer-Singenstroth instandgesetzt haben, soll die Rennstrecke der Minicars am 8. Mai bei einem Tag der offenen Tür eingeweiht werden.

Der MCC besteht seit 2000. Jedoch war es in den vergangenen Jahren ruhig um den Verein geworden. »Er bestand zuletzt nur noch aus den Gründungsvätern Rolf Sommer und Dirk Höcker«, sagt Sven Schmidt, frisch gewählter erster Vorsitzender des MCC.

»Wir sind 2009 mit zwei Leuten in dem Verein neu angefangen. Ein Jahr später waren wir schon 20 Mitglieder.« Dass es mit dem MCC Borgholzhausen weiter voran geht, darum kümmert sich der

neue Vorstand mit Sven Schmidt (1. Vorsitzender), Andreas Mulack (2. Vorsitzender), Schriftführer Björn Hardlage, Kassierer Sebastian Schäper sowie Jörg Kleineberg und Ferdinand Reinecke, beide als

Strecken- und Gerätewarte. Die beiden Gründungsväter wurden bei der Jahreshauptversammlung zu Ehrenmitgliedern ernannt.

@ www.mcc-borgholzhausen.de



Der neue MCC-Vorstand mit (von links): Jörg Kleineberg, Sebastian Schäper, Ferdinand Reinecke, Andreas Mulack (2. Vorsitzender), Sven Schmid (1. Vorsitzender) und Björn Hardlage.